

表紙のはなし

黒門をくぐる新1年生(4月8日)

市内の各小学校で入学式が行われ、今年は合わせて1,016人の新1年生が入学しました。

大村小学校では、伝統の黒門が開放され、記念撮影。ピカピカのランドセルを背負った子どもたちが門をくぐり、大きな一歩を踏み出していました。



もう一度確認を!防災への備え

市では、メールマガジンやホームページ、フェイスブックなどで災害に関する情報を配信しています。ぜひご登録ください。

●防災メールマガジン



パソコンや携帯電話などに情報をお届け。

www.city.omura.nagasaki.jp/kouhou/shise/koho/koho/m-magazine/kiyaku.html



●市公式フェイスブック

緊急のお知らせを配信しています。

www.facebook.com/city.omura

Contents

今月の主な項目

- 2 今月の主な項目 おおむらあれこれ
- 3 クローズアップ大村人 **真弓 達朗さん**
- 4 特集
特殊詐欺を未然に防ごう
- 8 市政のできごと
- 9 カメラスポット
- 10 行政らしんばん
- 12 情報ひろば
- 19 市議会だより臨時号
- 20 子育て・健康
- 24 **のだけ新茶まつり**

取材日記 vol.16

おおむら あれこれ



今年も「花のまちおおむら」は、満開の桜をはじめ、いろいろな花に彩られ、たくさんのお花見客でにぎわいました。桜は例年並みの開花となり、市内各地で色鮮やかに咲き誇りました。大村公園では「おおむら桜まつり」も開催され、家族連れや仲間同士で満開の桜を楽しみました。

①旧円融寺庭園 ②郡川 ③裏見の滝自然花苑 ④~⑥大村公園

